



“Matiin HP kamu Malam Ini! Ada Bahaya Radiasi Kosmik saat Gerhana Bulan. Cek Fakta dan Lindungi Diri dari Pukul 00:30 hingga 03.30” – Mediadelegasi.id

Description

Pesan berantai yang mengklaim adanya pancaran cahaya Cosmic yang akan melintasi dekat dengan bumi malam ini dan mengimbau untuk mematikan HP antara jam 00:30 hingga 03:30 karena ada radiasi paling tinggi ternyata tidak benar. Kabag Humas LAPAN, Jasyanto, menyatakan bahwa informasi tersebut adalah hoaks dan tidak benar. Begitu pula Badan Antariksa India dan NASA yang mengatakan bahwa pesan tersebut adalah tipuan tanpa bukti kredibel.

Radiasi kosmik sebenarnya tidak memiliki dampak signifikan pada kesehatan manusia pada umumnya. Langkah-langkah proteksi dan pemantauan dapat membantu mengurangi risiko, sehingga tidak perlu khawatir mematikan perangkat elektronik malam ini karena alasan bahaya radiasi pancaran cahaya cosmic.

Masyarakat diminta untuk tidak mudah percaya informasi dari sumber yang tidak jelas. Untuk mengantisipasi penyebaran hoaks, sebaiknya memeriksa berita tersebut di mesin pencari seperti Google untuk mengetahui kebenarannya. Cara yang bisa dilakukan adalah dengan menyalin seluruh berita tersebut dan memasukkannya ke mesin pencari Google untuk melihat berita serupa.

Hal ini bertujuan agar masyarakat dapat membedakan berita hoaks dan berita asli. Dengan demikian, akan lebih mudah untuk mengetahui informasi yang sebenarnya dan menghindari penyebaran informasi palsu yang dapat menimbulkan kepanikan di masyarakat. Jadi, penting untuk selalu memeriksa kebenaran informasi sebelum menyebarkannya kepada orang lain.

Ringkasan

Pesan berantai tentang radiasi Cosmic dan peringatan untuk mematikan HP malam ini ternyata palsu dan Hoax. LAPAN dan NASA menyatakan bahwa informasi tersebut tidak benar. Radiasi kosmik tidak berdampak signifikan pada kesehatan manusia, namun penting untuk selalu memeriksa kebenaran informasi sebelum dipercaya. Bagaimana pendapat Anda tentang penyebaran informasi palsu seperti

ini? Apakah Anda pernah menerima pesan serupa? Berikan komentar Anda di bawah! #StopHoax

Apakah Anda percaya pada informasi pesan berantai tersebut? Apakah Anda akan lebih waspada terhadap informasi yang Anda terima di media sosial? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah! #JanganMudahTergiurHoax

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark